



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

efekto10
NOTICIAS

22/12/2022

LEGISLATIVO



Solicita Movimiento Ciudadano a la CIDH proteger la democracia en México

El Grupo Parlamentario de MC solicitó formalmente medidas cautelares a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) para que pida la suspensión de manera urgente del procedimiento legislativo de la reforma electoral legal y se pronuncie por la gravedad de su aprobación.

<https://efekto10.com/solicita-movimiento-ciudadano-a-la-cidh-proteger-la-democracia-en-mexico/>